

Título: "Alexander Aravena es el presente y futuro de Gremio"

Comentaristas brasileños alaban el buen presente de Monito

"Alexander Aravena es el presente y futuro de Gremio"

El atacante de 22 años lleva siete partidos consecutivos como titular y poco a poco se gana el corazón de los hinchas. "Superó las expectativas de los otros fichajes del club", asegura Eduardo Moura, periodista de Globo Esporte.

SAMUEL FERREIRO

Alexander Aravena (22) fue presentado como refuerzo de Gremio el 23 de julio y en menos de cuatro meses ya está convertido en uno de los regales de la hinchada. El equipo cayó por 1-0 en su visita a Palmeiras este viernes, pero el chileno sumó su séptima titularidad consecutiva, esta vez como puntero por la izquierda.

"Ha evolucionado mucho desde que llegó aquí. Me alegré cuando lo convocaron a la Selección porque se lo merece. Estoy seguro de que nos traerá alegrías", lo elogió su técnico, Renato Portaluppi, hace algunos días.

Monito, como es apodado desde sus tiempos en la UC, acumula 597 minutos con la camiseta de Gremio y ha anotado dos goles. "También suma dos asistencias. Aravena fue uno de los últimos refuerzos y al principio sólo entraba al final de los partidos, pero ahora se afianzó como titular. La mayor parte del tiempo jugó por la banda izquierda y destacó por su velocidad. Las expectativas que había eran bajas en comparación a otros fichajes, como Martin Braithwaite, Matías Arezo y Miguel Monsalve,



GREMIO

En Brasil aseguran que Aravena rendirá más que Eduardo Vargas en Gremio.

pero el chileno es titular con justa razón", analiza Eduardo Moura, editor del portal de internet de "Globo Esporte".

Diego Rossi, comentarista del programa "Debate Raíz", complementa el desglose de la campaña de Aravena. "Tuvo dificultades al llegar por temas físicos, pero después de ponerse al ritmo de sus compañeros empezó a jugar más. Hoy es titular indiscutido, un jugador del que se puede esperar todo, tanto en ataque como en defensa. Estoy seguro de que va a ayudar a Gremio en las próximas temporadas", explica.

El panelista Rossi incluso va más

lejos y pronostica que dejará más huella que otro chileno que brilló en el cuadro de Porto Alegre: Eduardo Vargas. "Creo que puede dar más. Vargas es un gran jugador, con pasajes por otros equipos de Brasil y aunque en Gremio jugó bien, creo que no hizo todo lo que se esperaba de él. Con Aravena, Gremio tiene una especie de presente y futuro", asegura.

El alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, conoció a Aravena cuando hacía clases de voluntariado en la Escuela Carlos Prats González. Desde entonces han mantenido una relación constante y hoy aplaude su adaptación al fútbol brasileño.



DAVID ALARCÓN

El alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, es amigo de Monito desde que era su profesor.

"Tengo pensado tomarme un fin de semana pronto para ir a verlo allá, estaba esperando terminar la campaña. Alexander siempre ha sido muy maduro, humilde, disciplinado y metódico. Desde que tiene 12 años entrena todos los días, cuida su alimentación, el sueño y el trato con los demás. Por eso, verlo rompiéndola hoy no me sorprende. Pero sí me llena de emoción y orgullo. Que siga con la misma humildad desde el primer día es lo que más admiro", dice el jefe comunal.

"Lo conocí cuando él estaba en sexto básico y ahí empezó la relación de profe y alumno, que con los años se convirtió en una gran amistad. Monito era casi el único cruzado en todo el colegio y en esa época ya jugaba en las inferiores. Por eso se convirtió en el regalón rápido. Conversábamos mucho en los recreo, los iba a ver jugar por Católica los fines de semana y también íbamos al estadio. Hoy soy un hincha más de Gremio", agrega Vodanovic.